la Asociación Católica de Jóvenes Mexicanos (ACJM) al lado de otros jóvenes como Justo León, Honorato Flores, Francisco Castro y una pléyade de muchachos que hicieron gran obra altruista.

De manera personal y con recursos propios, dotó de cisternas y equipos hidroneumáticos a escuelas que no contaban con el servicio.

Volviendo al béisbol, en la Liga Norte de Sonora es recordado cuando, jugando con Los Santos, un domingo bateó de 5-5 en la mañana y en la tarde... ¡también! Uno de los hijos del «Cano», Javier Núñez Tapia, fue mi alumno en Hermosillo y vi que sacó la calidad beisbolística de su papá y de sus tíos, pues Beto y Carlos Tapia eran un pitcher y un short stop, respectivamente, de gran calidad, Nemesio volaba sobre las bases, Rigo era un pitcher muy valiente y Eloy destacó en las ligas donde jugó, incluyendo Ciencias Químicas, de la UNISON. Antonio «Cano» Núñez Hernández falleció el 9 de octubre de 2019 dejando un gran legado para su familia y sus hijos, que hoy administran las empresas que su padre fundó, conservando el carácter y sentido social heredado. ¡Honor a quien honor merece!

Congreso Asocrodes

Jiménez.

Agradecemos la colaboración de Jorge

Luis Núñez Tapia y de Eduardo García

Ecos del reciente congreso de

comunicadores deportivos de nuestra entidad dedicado a la memoria de Fernando Palafox Gil en el marco del Día Nacional de todos los y las colegas de México.

De inicio, puedo afirmar que fue todo un éxito la ceremonia inaugural con gran respuesta a la convocatoria, plena en emotividad, convivencia, camaradería y entrega de reconocimientos a colegas comunicadores.

En tanto, ya en los trabajos del congreso, se señalaron planteamientos, análisis, crítica, propuestas y otros detalles interesantes en torno a la Asocrodes en los últimos cuatro años, especialmente señalándose la necesidad de robustecerfortalecer a nuestra organización de comunicadores deportivos.

Los colegas también decidieron por votación mayoritaria que Pedro Samuel "Pitín" Vázquez continúe en la presidencia, además de proponerse y elegirse como vicepresidente a José Abel López Rodríguez, de secretario a Isauro Jerez Rocha, tesorero, a Ignacio Romero Navarrete y de asesor, a Pablo Valencia Domínguez.

Un servidor declinó a seguir en el cargo de secretario a fin de dar paso a la nueva generación de colegas, haciendo la propuesta de que en el nuevo comité directivo figuren en el Área académica y de investigación, Enrique Rivera Guerrero y José Luis Sibaja.

En la ceremonia se hizo entrega de placas de reconocimiento a Ariadna Aimé Ibarra Sarracino, Dr. Vicente Arturo Carranza, Ignacio Romero Navarrete,

Guillermo "Willy" Valencia, Oscar "Buky" Soria, Juan Brito Salazar, Enrique Valdez Soltero, Jesús Alberto Rubio Salazar, Fernando Olguín, Javier Espinoza Zepeda, René Cárdenas Andrade, Juan Francisco Gim Nogales, Luis Alejandro Encinas; Pomposo Soto y Abraham Mier

IINVERSIONISTA

Presidieron la mesa de honor Rafael Cruz Flores, director del Instituto del Deporte de Hermosillo (IDH); Ing. Pablo de la Peña Blanco, presidente del Consejo de Administración del Club Naranjeros de Hermosillo; Eugenio Madero Samaniego, director del Salón de la Fama del Deporte Sonorense; así como Pedro Samuel Vázquez, un servidor en calidad de secretario, y Carlos Casillas Álvarez, fundador y ex presidente de la Asocrodes.

Hubo amables mensajes del Ing. De la Peña, de un servidor y Rafael Cruz, quien procedió a la inauguración del congreso en el que protestaron como nuevos miembros Carlos Gutiérrez, Jaime Espinoza, Fernando Hernández, Fernando Olguín, José Abel López y el historiador Guillermo Gastélum Duarte como enlace en Culiacán, Sinaloa. En ambos casos, fue el Ing. Juan Antonio Jasso, también miembro de la Peña Beisbolera de Hermosillo y Naranjeros Radio, quien les tomó la protesta de rigor.

En igual forma, hicieron acto de presencia Genaro Urías, presidente de la Liga Municipal de Béisbol; Luis Alarcón Cota, director del Consejo del Salón de la Fama del Deporte de Nogales y el mismo Pablo Valencia Domínguez, presidente de la Liga de Béisbol Arizona Sonora, cuyo nombre llevará -entre abril y mayo próximo- el próximo Salón de la Fama del Deporte del Río Sonora.

Acudieron a la invitación los dirigentes de los salones de la Fama del Deportista de Hermosillo y Sonora, Francisco Vega González, René Nájera Mata y el propio Eugenio Madero.

Asimismo, de la Asocrodes y Peña Beisbolera de Hermosillo, Julio Maguinay Díaz, Oscar Burruel, Profesor Samuel Koiriff Martínez, Rodolfo Larios Velarde. Sergio Quintanar Encinas, Maestro Jaime Varela Salazar y José Luis Domínguez. Agradecemos también la presencia de Fernando Holquín Dueñas, Jorge

Castillo Morán, Ángel Castro Valenzuela, Fernando Hernández, Reynaldo Espinoza Negrete, Lic. René Téllez Castro y Marisol Carranza de Téllez, así como Cristian Moreno, instructor de la Academia de Béisbol Héctor Espino, y del amigo Federico Miranda, a quien le agradezco su amable detalle respecto a la reciente Serie del Caribe en Mexicali 2025. En igual forma, presentes con gran ánimo, Margarita González Valle de Carranza, Fernanda y Adrián González López, Edilia Azucena Arvizu Ocejo, Eloísa Salazar Ayón, Franco Becerra, Laura Elizabeth Del Cid Andrade, directora de Comunicación del IDH; Carlos Gutiérrez, Samuel Favela, Christian Vernet, Carlos Villalba, Marta de Romero y sus hijas Marthita y Valentina, así como Ricardo Hernández (jefe de Prensa del Club Naranjeros de Hermosillo). Sentimos la ausencia de colegas de Guaymas, Empalme, Obregón, San Luis Río Colorado, Agua Prieta y Navojoa, no así, de Nogales, Caborca, Pitiquito, Cananea Puerto Peñasco y Hermosillo. En el desarrollo de la ceremonia Casillas Álvarez proyectó la historia-desarrollo de la Asocrodes, y Guillermo Gastélum presentó su obra II Edición de la Liga Mexicana del Pacífico.

Debo agradecer la cobertura del congreso al personal de Telemax, el productor Jorge Cancino y los camarógrafos Carlos "Calolo" Arguelles y Víctor Valencia, así como y Gustavo Moreno, de El Sol de Hermosillo... al Hotel Gándara y su Salón Señorial, y en general a todos los que acudieron a la gran cita de comunicadores y amigos del deporte y el periodismo deportivo.





